
Centodecimo incontro Tavolo tecnico PNRR -
11/10/2024
In data 11.10.2024 si è tenuto il centodecimo incontro del tavolo tecnico sulle
misure del PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il
materiale raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante
l’incontro:
1. Avviso Misura 2.2.3 "Digitalizzazione delle procedure (SUAP e SUE)" Comuni e

Regioni: prorogata la scadenza al 24.10.2024. Ricordiamo che sono 202 in
tutto gli enti interessati al tramite di Lepida per la definizione di un accordo
con i fornitori (21 Unioni in rappresentanza di se stessi e di 156 comuni, 24
Comuni, 1 Provincia), faremo insieme all’aiuto di ANCI qualche
approfondimento a riguardo.

2. Avviso Misura 1.3.1 "Piattaforma Digitale Nazionale Dati" ASL/AO - settembre
2024: Candidatura per l’integrazione delle API – Application Programming
Interface - nel Catalogo API della PDND Piattaforma Digitale Nazionale Dati.
Pubblicato il 30/09/2024, scadenza 10/01/2025, beneficiari ASL, Aziende
Ospedaliere.

3. Sulla Misura 1.4.1 sono stati pubblicati al seguente link “Siti comunali: i 5
errori più ricorrenti prima della consegna” dove sono riportate le indicazioni
sulle cose più importanti da verificare prima di consegnare. Si sta
proseguendo con il deploy della 1.4.1 e attivando i sistemi in linea con le
scadenze che ci si è dati.

4. Poneteci eventuali problemi che avete avuto in asseverazione in modo che
cerchiamo di tracciarli e di risolvere preventivamente le problematiche
sulla base della esperienza acquisita.

5. Quando l’Unione/Ente utilizza una soluzione infrastrutturale di Lepida e ha la
necessità di gestire lui la BC, abbiamo definito un mezzo per farlo sul fronte
reti, utilizzando instradamento dinamico, pilotabile dall’Ente stesso in BGP,
vi è da porre una grande attenzione poiché non è banale, ma molto
efficace. BGP su firewall o su VM.

6. Aggiornamento OIDC: è stato completato l'onboarding del protocollo OIDC
per il Comune di Fabbrico.
Il file aggiornato è disponibile Il file con l'elenco degli enti è aggiornato ed è

https://www.lepida.net/pnrr
https://assets.innovazione.gov.it/1727087089-1-4-1-comuni-i-5-errori-piu-frequenti-prima-della-consegna.pdf
https://assets.innovazione.gov.it/1727087089-1-4-1-comuni-i-5-errori-piu-frequenti-prima-della-consegna.pdf


disponibile a questo link
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1zC38VmRrxzNvoxbb7iuIZGq__lb
NYfXjxf7JnIJu6ak/edit#gid=0

7. Interviene Fiorentini del DTD:
a. sono al corrente di alcune situazioni in fase di asseverazione e

stanno lavorando e confrontandosi su questo (IaaS e soluzioni con
SaaS con contratto di Lepida a fronte dell’accordo con gli altri
fornitori). Inoltre hanno richiesto ed ottenuto un incontro per trattare
questi punti. Benvenga l’aiuto nel coordinamento dei Comuni da
parte di Lepida, per arrivare alla naturale conclusione dei progetti.

8. Interviene Artioli di ANCI:
a. sono partiti i lavori di un gruppo di lavoro di tipo trasversale che ha

come obiettivo di esaminare ed identificare una modalità operativa
per il riconoscimento per la partecipazione alle ComTEM.

b. Sulla misura 2.2.3 si sta affrontando insieme a RER il tema relativo
all’avviso a cui la Regione vuole partecipare sul backoffice minimale
di AU, si è moderatamente ottimisti sulla soluzione del problema.

c. Oggi ha ricevuto dal DTD una mappa relativa al tema Mappa dei
Comuni digitali, ci sono molti Comuni che ancora non hanno
compilato e tenendo conto che ci si avvicina alla scadenza, invita
tutti i colleghi a prendersi del tempo per compilarlo.

9. Interviene Poletti del Comune di Ferrara:
a. conferma che sono arrivati i finanziamenti sulla misura relativa

all’identità digitale.
10. Interviene Pini dell’Unione dei Comuni Modenesi Area Nord:

a. conferma la difficoltà riscontrata dall’asseveratore in termini
contrattualistici, infatti ringrazia il DTD e Lepida che hanno cercato di
supportarla nell’immediato, e spera che si faccia chiarezza in tempi
brevi e che questo possa essere d’aiuto per le prossime
asseverazioni degli altri Enti.

11. Interviene Manfredini dell’Unione Tresinaro Secchia:
a. relativamente alla mappatura dei Comuni digitali evidenzia che le

domande sono complesse, soprattutto per un’Unione. Artioli di Anci
chiede di segnalare le criticità all’help desk di Anci Digitale, indicato
nel sito della mappatura
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